



Die Rose ... la rose!

Ziemlich ähnlich!

Französisch ist einfachisch!

Als Kabarett bringt das Multitalent Étienne Gillig in einer Stunde seinen Freunden – den Deutschen – die französische Sprache bei.

Mit diesem Kabarett – zweisprachig und für alle verständlich und zu verstehen – kann man dann nur feststellen, dass in dieser Form Französisch lernen ein Kinderspiel ist. Gespickt mit Humor, Chansons, Überraschungen, Neuigkeiten und bewegenden Momenten.

Eine unterhaltsame Stunde.

Am Klavier sein langjähriger Begleiter Renaud Bourdier.